



Natascha Lohöfer, Thorsten Rothgerber, Sören Götz

Mainz, 28. Januar 2010

öffentlich

im Ortsbeirat Hartenberg/Münchfeld

Stadtverwaltung Mainz

Anfrage bzgl. Auswirkungen der Wohnbau-Krise auf das King-Park-Center

Angesichts der schwierigen wirtschaftlichen Situation der Wohnbau, die unseres Wissens nach Haupteigner des King-Park-Centers (KPC) ist, stellt sich die Frage nach geplanten Umbauten oder sogar Verkauf.

Wir fragen die Verwaltung:

- 1. Wer ist Eigentümer des KPC, bzw. wie groß ist der Anteil der Wohnbau?
- 2. Hat die Wohnbau bereits signalisiert, Teile des Komplexes oder die gesamte Anlage verkaufen zu wollen?
- 3. Sind größere Umbauten innerhalb des KPC geplant?

gez.

Sören Götz (Stelly, Fraktionssprecher)